

LEMBARAN PERSEMBHAN



ARIACSOND IGOARLUIS RODY MASE

6825137222

KOSENTRASI KEPELATIHAN OLAHRAGA

2013

FAKULTAS ILMU OLAHRAGA

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA



jikalau ada kata lain selain trimakasi yang layak buat diucapkan maka akan saya berikan kepada papa Yan yang sudah membimbing, menjaga, merawat, mengajari serta memberikan segala hal-hal terbaik hingga saya boleh selesai sampai pada titik dimana saya boleh mendapat gelar ini, papa Yan yang terbaik, bapak yang sungguh luar biasa bapak yang sangat menyayangi saya. Hanya kata trimakasi dan gelar yang dapat saya persembahkan buat bapak. Semoga bapak selalu dalam lindungan Tuhan yesus.



Mama yuli, (mama jakarta) trimakasi banyak mama, yang selalu menasehati, serta selalu memberikan kasih sayang yang terbaik buat kita. Mohon maaf atas segala kesalahan, tingkah laku, ataupun segala perkataan yang membuat mama dan papa jakarta, kecewa. Jika ada kata selain trimakasi yang lebih layak buat bapak dan mama saya sampaikan maka akan saya persembahkan lewat tulisan saya.



Untuk ibunda tersayang atas doa-doa yang selalu dipanjatkan serta setiap lantunan kasih sayang yang selalu diberikan kepada saya, tiada kata yang layak saya ucapkan untuk ibunda tersayang. Apapun yang terjadi, apapun yang dapat saya raih itu semua karena doa seorang ibu, doa yang dasyat yang tak mampu ditandingi oleh doa siapapun. Saya sungguh berterimakasih kepada Tuhan Yesus karena saya boleh dilahirkan dari rahim seorang wanita yang sangat sayang serta sangat mengasahi saya dengan Tulus.



Rasa trimakasih yang sungguh luar biasa saya sampaikan kepada sosok ayah yang luar biasa yang telah mengajari segala hal tentang kehidupan. Yang membuat saya juga menjadi pribadi yang mempunyai karakter tak berharap atau bergantung pada orang lain. yang membuktuk saya menjadi manusia yang dewasa. Trimakasi papa trimaksi karena hanya lewat ucapan dan gelar inilah yang mampu menghapus semua peluh mu yang jatuh ke bumi ini demi aku anak mu.



Dari masa inilah kita belajar bahwa hanya yang punya tekad dan punya keinginan yang kuat yang mampu bertahan dalam situasi seperti ini. Disini kita bersama-sama di tempa dengan berbagai cara, orang-orang yang menyikapi segala hal dengan positif lah yang mampu melewati semua ujian ini. Kalian terbaik kalian kawan yang luar biasa. Samapai berjumpa dengan pakaian yang berbeda, namun jangan lupa kita pernah bersama di hina dan di maki. Trimakasi ABUL (anak bulutangkis).





(pasukan tenda biru)

Suatu kebanggaan bisa dapat berkumpul bersama dengan kalian semua. Dukungan dan doa banyak kalian berikan dalam proses ini. Kalian terbaik. Trimakasi banyak teman-teman. Masa-masa dimna kita tertawa bersama, bercanda bersama, serta kita berbagi keluh, hanya karena susahnya mendapat tanda-tanngan dosen.





(IKOR KKO 2013)

Apapun alasannya kalianlah teman yang selalu menemani, dari awal kita botak bersama, sampai sekarang kita bebas mengekspresikan gaya kita. Kalian teman yang selalu mengingatkan, dan selalu menginfokan apapun tentang perkuliahan. Kalian luar biasa teman, rasa syukur dan trimakasi pada Tuhan yang telah mengumpulkan kita semua dalam satu kelas, bersama dengan kalian adalah suatu kebanggaan tersendiri yang tak bisa saya sampaikan lewat kata-kata. Suatu masa yang tidak dapat diulang, tapi dapat kita kenang, dan suatu saat nama kalian akan ku ceritakan bahwa kalian adalah teman-teman yang luar biasa. Trimkasi atas kebersamaannya ikor kko 2013.